

御陵小学校だより 第10号

令和2年7月10日【竹内発】

7月に入り、プール学習を開始しましたが、雨の日が続く週となりました。昨日9日(木曜日)に、1・2・4・5年生が初めてのプール学習を行うことができました。雨も降らずに、どの学年も初泳ぎを楽しんでいたようです。新型コロナウイルス感染予防対策のために、更衣室で密にならないようにしたり、友だちとの会話をしないようにしたり、いろいろな制限の中でのプール学習です。当分の間は、天気も良くない日が続くようですが、天候の状況を見ながら、プール学習を行う予定です。今後もご家庭での子ども達の体調管理をよろしくお願いいたします。

七夕かざり みんなの願いは?

7月7日は、七夕でした。給食も七夕にちなんだメニューとなっていました。階段踊り場にある掲示板に、願い事をかいて掲示しました。いろいろな願い事が書かれていました。いくつか紹介します。









スターフェスティバル

階段踊り場掲示板

ひこぼしの周りに

おりひめの周りに

テストでれんぞく100点とれますように。3年 家族が長生きできますように。3年 I wish to win our team \sim competition.6年 I wish to be NBA basketball player.5年 けいさつかんになりたいです。2年 いいお兄ちゃんになれますように。3年 I wish to be a zookeeper.5年

絵がじょうずになりますように。2年 ひとりで生きていけますように。1年 コロナがなくなってほしいです。1年 プールに入れますように。4年 がっこうのせんせいになれますように。1年 I wish いろいろな人が元気で、6年生として 充実した1年になりますように。6年

今週のプール学習のようす

先週から始まったプール学習。七夕の願いが通じたのか、昨日9日、雨が降らずに入ることができました。それぞれの学年で、今年初めてのプール学習、あっという間に時間は過ぎました。



全校集会で初めでの校歌斉唱

7月6日に全校集会がありました。今年度初めての全校児童による校歌斉唱を行いました。水害・防災のお話、御陵地区での学習活動の大切さ、新型コロナ感染予防の継続についての話をしました。



静かに全員整列



御陵小学校校歌



校歌のピアノ伴奏



学校当番4班

歯科検診

7月7日の午後に、学校歯科医の中村克宏先生に全校児童の歯科検診をお願いしました。ご家庭で、検診結果を確認していただき、早めの治療をお願いいたします。(夏休みは2週間8/8~8/23)



中村先生の似顔絵



歯医者さんの暗号



保健室前の掲示物



保健ニュース

今週の給食(金≈木)

7/3のナンとキーマカレー、7/7のとりごぼうめしがとてもおいしかったです。毎日おいしい給食を作ってくれる調理員さんに感謝!!



7/3ナン・キーマカレー・フルーツミックス



7/6塩麹焼き鮭・み そスープ・ひじき



7/7とりごぼうめし・ほしの ミンチカツ・すまししる



7/8高野豆腐野 菜の煮物



7/9あじの南蛮漬け チンケ・ンサイみそしる

最近のグラウンド 改修工事のようす

今週は、天気が雨模様でグラウンド改修工事も思うように進めることができなかったようです。グラウンドの2/3ほどの土がとられています。グラウンド中央に大きな山ができています。



グラウンド改修工事



土をとった後に



グラウンド2/3終了



グラウンド中央に山

新型コロナ感染予防対策

7/10からステップ3へ 移行します。イベント などの制限が緩和され

ますが、県民行動指針に基づいた基づいたのとり「自覚」をはてもった感染防止対策の徹底にてまなりません。学校においてまな対策は継続してます。

小さな親切運動



昨年度に引き続き、今 年度も「小さな親切」 運動本部から「あいさ

で推進協力を が大きまれる が大きな が大きな がた。 では、 では、 では、 では、 では、 では、 でいる。 でい。 でいる。 でい